
   

Herrn 
Oberbürgermeister 
Werner Schineller 
Maximilianstr. 100 
 
67346 Speyer 

 
 

 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
der rheinland-pfälzische Wirtschaftsminister Hendrik Hering hat in einer kleinen 
Anfrage vom 30.07.2010 im Landtag erklärt, dass die Wirtschaftlichkeit zweier 
Regionalflugplätze in Mannheim und Speyer in Frage gestellt ist, wenn der Flugplatz 
Mannheim Coleman ausgebaut würde. 
Damit drückt der Wirtschaftsminister indirekt aus, dass er in Speyer zukünftig den 
einzigen Regionalflughafen der Metropolregion sieht. 
 
Wir bitten Sie daher für die kommende Stadtratssitzung um die Beantwortung 
folgender Anfrage : 
 
1. Welche Pläne der Landesregierung gibt es, den Flugplatz Speyer/Ludwigshafen 
nach der Verlängerung weiter technisch auszubauen?  
 
2. Welche Folgen werden für den Flugplatz Speyer/Ludwigshafen erwartet, wenn der 
Flugplatz Mannheim-Neuostheim, wie geplant, in den nächsten Jahren schließt?  
 
3. Wie ist die Entwicklung der Flugbewegungen auf dem Speyerer Flugplatz von 
2007 bis 2010 (hochgerechnet) in den verschiedenen Segmenten (Taxiflugverkehr, 
Werksverkehr usw.)? 
 
4. Welche finanziellen Belastungen haben sich für die Verkehrsbetriebe Speyer als 
Mitgesellschafter der Flugplatzbetreibergesellschaft aus dem Betrieb des Flugplatzes 
Speyer/Ludwigshafen 2007 bis 2010 ergeben? 
 
5. Welche Möglichkeiten sieht die Verwaltung, den Ausbau des Flugplatzes 
Speyer/Ludwigshafen zu einem Regionalflugplatz zu verhindern? 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Johannes Jaberg 
- Fraktionsvorsitzender B90/Die Grünen - 
 
eingegangen per E-Mail 

 Grüne-Fraktion,  Falkenturmgasse 2,  67346 Speyer 
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